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Mensaje de Membresía.-
Ing. Pedro Garza Campa

Feliz año 2007, son mis mejores deseos para 
ustedes y sus apreciables familias, que como lo 
comente en el mes de Diciembre, que todas tus 
metas y objetivos se realicen, pero sobre todo con 
mucha y excelente Salud.

No te olvides de la promoción: Miembro invita a 
Miembro, donde ASHRAE te envía un bono por 
$10.00 Dlls de descuento en compra de libros y 
pago de membresías por cada nuevo socio que 
invites.

HANDBOOK (La Biblia del HVAC)
JOURNAL (Revista mensual con temas de interés)
INSIGHT (Periódico mensual con actividades de los 
capítulos en todo el mundo)
ENEWS (Información electrónica  vía email, con 
información al día del mundo HVAC)
DESCUENTOS (En secciones mensuales, cursos, 
libros, estándares, etc).

Te recuerdo que continuamos con la campaña de 
Membresías pendientes de renovar, si tienes 
alguna duda de cuando es tu fecha de renovación 
ponte en contacto con un servidor. 6 meses sin 
realizar el pago y tu membresía se cancela 
automáticamente.

Que tengas un Excelente comienzo de año 
2007.

Mensaje Presidente Electo.-
             Dr Juan Antonio Aguilar Garib

Para el momento en que lean estas líneas ya habrán 
pasado las fiestas de navidad y año nuevo y sinceramente 
espero que para todos ustedes hayan sido de lo mejor, por 
otro lado les expreso mis más sinceros deseos de felicidad 
y prosperidad para este año. 
En diciembre celebramos nuestra posada y tuvimos la 
última junta de gobernadores del año. En ambas contamos 
con la presencia de Art Geisler, Director de la Región VIII a 
la que nuestro capítulo pertenece, y de Victor Goldsmith 
quien es un orador distinguido de ASHRAE. Su presencia 
en la junta de gobernadores hizo que la reunión fuera 
muchísimo más que una visita social, quedó manifiesto el 
papel que juega el capítulo en la sociedad ya que 
abiertamente se presentaron resultados, cuestionamientos 
e inquietudes, así como buenas noticias y evidencia de una 
visión de futuro sin temor a los retos que estaremos 
enfrentando. Art reiteró una vez más el reconocimiento que 
ASHRAE Internacional hacia el Capítulo Monterrey por su 
trayectoria ascendente y sus logros. Tales logros provienen 
del trabajo de cada uno de los miembros del capítulo, y en 
esta ocasión quiero extender públicamente una felicitación 
a nuestra presidenta, la Lic. Marisa Jiménez de Segovia, 
por haber sido considerada dentro de la administración del 
National Air Filtration Association (NAFA), asociación de la 
cual la Lic. Jiménez figura como una miembro internacional 
activa. ASHRAE Internacional muestra también su 
reconocimiento al hacer mención de esta distinción en la 
sección “People” del ASHRAE Journal de diciembre de 
2006, una distinción que es motivo de orgullo y prestigio 
para nuestro capítulo.

viene de la pagina 1 Mensaje del Presidente ....
A este evento acuden expositores y visitantes de todas partes del mundo, con un interés común,  todo lo relacionado 
con calefacción, aire acondicionado, ventilación y refrigeración.  La administración de la AHR elaboró una encuesta  con 
el fin de conocer el interés principal de los profesionistas del HVACR y en orden de interés las respuestas fueron:

Eficiencia energética y ahorro de energía
Controles y automatización e integración
Tecnología para Edificios Verdes
Calidad de Aire Interior
Energía solar y otras fuentes alternativas.

Por lo cual, espera ver un énfasis especial de estos productos en la expo. Como te puedes dar cuenta hay muchas 
actividades en enero del ASHRAE, para mayor información  visita las siguientes páginas de Internet: www.ashrae.org, 
www.ahrexpo.com y www.visitdallas.com.
Feliz Año 2007,  te deseo te parte de todos los integrantes de la mesa directiva del Capítulo Monterrey  y que logres con 
éxito todas  tus metas. Acompañanos cada mes en nuestras sesiones técnicas, ¡te esperamos!
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Historia.-
Ing. J Félix Rodríguez Laveaga.- Coordinador

Tabla I. Mesas directivas de la Rama 
Estudiantil UANL

Periodo
Oficiales

2001-2002
Presidente: Esteban Román
Vicepresidenta: Bertha García
Secretario: Juan Carlos Navarro
Tesorera: Laura Grimaldo Padilla
2002-2003
Presidente: Miguel Ángel Ruiz
Presidenta Electa: Laura Cristina Grimaldo Padilla
Secretario: Carlos Alberto Espinoza Sánchez
Tesorera: Rosa María Torres Luévano
2003-2004
Presidenta: Laura Grimaldo
Presidente Electo: Hugo Chamorro Sotelo
Secretaria: Mónica Montes
2004-2005
Presidente: Hugo Chamorro Sotelo
Presidenta Electa: Cyndy Arlenn Íñiguez Sánchez
Secretario: Enrique Flores
Tesorero: Alejandro Esquivel
2005-2006
Presidenta: Cyndy Arlenn Íñiguez Sánchez
Presidente Electo: Enrique Flores
Secretario: Alejandro Esquivel

LA RAMA ESTUDIANTIL UANL 2002-2006
Las siguientes tomas de protesta han sido llevadas de la misma forma, con la presencia de 
autoridades universitarias y de ASHRAE. La tabla I muestra las diferentes mesas directivas 
que ha tenido la rama desde su formación.

Algunas de las actividades más relevantes que ha 
realizado la rama se encuentran descritas en las tablas 
II, III y IV. La mayoría fueron llevadas a cabo en la 
FIME.

Tabla II. Algunas de las actividades del año 2004 de 
la Rama Estudiantil UANL
Fecha
Actividad
19 de octubre de 2004
Plática sobre Construcción Sustentable en la Facultad 
de Arquitectura de la UANL dada por Esthela Tijerina.
23 de septiembre de 2004
2 estudiantes miembros participaron en los seminarios 
que se llevaron a cabo durante la AHR EXPO México 
2004. Alejandro Esquivel (2 seminarios), Enrique 
Flores (2 seminarios)
22 de septiembre de 2004
Hugh McMillan dio una conferencia para mostrar lo que 
ASHRAE ha significado para él y lo que ASHRAE 
espera de la rama estudiantil.
3 de junio de 2004
Curso sobre Calderas Clayton en la FIME impartido por 
Miguel Ángel Montañés.
11 de mayo de 2004
Conferencia sobre ruedas entálpicas por Guillermo 
Montemayor.

Mesa Directiva (2004-2005) esta formada por (de 
izquierda a derecha) Alejandro Esquivel (Tesorero), 
Enrique Flores (Secretario), Hugo Chamorro 
(Presidente) y Cyndy Iñiguez (Presidente Electo).

Primera mesa directiva de la Rama Estudiantil, (de 
izquierda a derecha) Carlos Espinoza, Rosa Maria 
Torres, Laura Grimaldo, Miguel Ruiz, Secretario, 
Tesorero, Presidente Electo, Presidente

Continuará en el proximo boletín febrero 2007.


